

Pressemitteilung

01. Oktober 2025

Neue Ärztliche Leitung in der Eifelklinik



Christian Blau, Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Inneren Medizin der Eifelklinik St. Brigida

Die Ärztliche Leitung der Eifelklinik St. Brigida in Simmerath wird aufgrund des Ruhestands des Ärztlichen Direktors neu besetzt. Die Position bleibt in den guten Händen eines bewährten Mediziners.

Zum 1. Oktober 2025 übernimmt Herr Christian Blau, Chefarzt der Inneren Medizin, zusätzlich die Position des Ärztlichen Direktors der Eifelklinik St. Brigida in Simmerath. Er tritt damit die Nachfolge von Dr. Klaus Stiller an, der nach langjähriger, erfolgreicher Tätigkeit in den Ruhestand eintritt.

"Wir bedanken uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Stiller, welcher die Eifelklinik seit seinem Einstieg 2016 als Chefarzt und

Kontakt

Eifelklinik St. Brigida Kammerbruchstr. 8 52152 Simmerath

T 02473 89-0

info-eifelklinik@artemed.de www.st-brigida.de

Pressekontakt

Nina Guse Referentin Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

T 01578 0513393 nina.guse@artemed.de

www.artemed.de



2022 als Ärztlicher Direktor maßgeblich vorangetrieben hat", erklärt Geschäftsführer Andreas Grbic. "Er übergibt ein bestens aufgestelltes Krankenhaus, das von seiner Erfahrung und seinem Engagement in hohem Maße profitiert hat."

Mit Christian Blau übernimmt ein langjähriger, geschätzter Kollege die ärztliche Leitung. Der Mediziner kam 2016 zunächst zur Unterstützung des Notarztstandorts nach Simmerath. Bereits im Februar 2017 konnte er als Leitender Oberarzt für die Innere Medizin gewonnen werden. Seit 2018 führt er gemeinsam mit Herrn Ingo Wolff als chefärztliche Doppelspitze die Klinik für Innere Medizin. Unter seiner Verantwortung wurden nicht nur die kardiologischen Schwerpunkte weiter gestärkt, sondern auch die Palliativmedizin entscheidend ausgebaut. Gemeinsam mit dem Palliative Netzwerk Nordeifel (PaNo) haben er und sein Team die Versorgung schwerstkranker Menschen in der Region nachhaltig verbessert. Besonders sichtbar wird dabei die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten vor Ort. Kolleginnen, Kollegen und die Geschäftsführung sind überzeugt, dass Herr Blau die erfolgreiche Arbeit seines Vorgängers in bewährter Weise fortführen und zugleich neue Impulse setzen wird.

"Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe und auf die Möglichkeit, gemeinsam mit dem gesamten Team die Eifelklinik St. Brigida weiterzuentwickeln", so Blau. "Es ist mir eine große Ehre, die Nachfolge von Herrn Dr. Stiller anzutreten. Ich habe großen Respekt vor seiner Arbeit und werde mich bemühen, seine erfolgreichen Schritte fortzuführen."

Mit diesem Wechsel setzt die Klinik ein Zeichen für Kontinuität, Qualität und eine starke medizinische Versorgung für die Menschen in der Region.

Über die Eifelklinik St. Brigida



Die Eifelklinik St. Brigida blickt auf eine 100-jährige Geschichte im Dienste der Gesundheit zurück. Nach Gründung durch die Cellitinnen im Jahre 1909 und Führung durch die Malteser seit 1997 wurde das Haus am 01.09.2010 in die Hände der **Artemed Kliniken** übergeben. Das Krankenhaus sichert die Grund- und Regelversorgung der Eifelregion und bietet mehrere Spezialleistungen, die das Krankenhaus auch über die Region hinaus bekannt gemacht haben.

www.st-brigida.de www.artemed.de